



Kari Lake está exponiendo el fraude electoral en el condado de Maricopa

- Rufaro Manyepa
- [26/12/2022](#)

El [jueves] fue el segundo día de la demanda de impugnación electoral de la candidata republicana a gobernadora de Arizona, Kari Lake. La demócrata Katie Hobbs fue declarada ganadora de la carrera a gobernador de Arizona después de las elecciones de medio mandato. Pero los reportes de fallas en el sistema electoral del condado de Maricopa, que constituye un bastión republicano en Arizona, llevaron a Kari Lake a impugnar la elección.

Hobbs intentó que se desestimara la demanda; su equipo no quería que se les permitiera a los abogados de Lake inspeccionar los votos. Y después de sólo dos días de juicio, empezamos a ver por qué.

Papeletas de 19 pulgadas: el equipo legal de Lake tuvo la oportunidad de inspeccionar las papeletas utilizadas en la votación del condado de Maricopa. Revisaron una colección aleatoria de 113 papeletas y descubrieron una discrepancia pequeña pero significativa: 48 de ellas eran de 19 pulgadas, producidas en papel de 20 pulgadas.

El experto en ciberseguridad Clay Parikh confirmó en su testimonio en el juicio que este pequeño cambio provocó “el rechazo masivo de estos votos cuando se intentaron leer a través de los tabuladores”.

KARI LAKE TRIAL: 25+ Year Cyber Security Expert and Certified Forensic Investigator testifies under oath that based on Maricopa Election officials admitting they used wrong sizes for Ballots on Election Day that it was the cause of vote center tabulator rejection pic.twitter.com/1Hv3FKL98h

— Drew Hernandez (@DrewHLive) [December 21, 2022](#)

Según Parikh, esas discrepancias “no pudieron ser por accidente. Estaban configuradas”.

25.000 votos: el funcionario encargado del registro del condado de Maricopa, Stephen Richer, anunció el 9 de noviembre que se habían clasificado y escaneado “más de 275.000” papeletas tras el cierre de los centros de votación. Pero al día siguiente se anunció que se habían contabilizado al menos 298.000 votos. Ese misterioso aumento de casi 25.000 votos es sospechoso si se tiene en cuenta que Hobbs “ganó” por 17.000 votos.

Richer testificó que la cifra que dio era sólo una estimación y que los centros de votación individuales no habían contado realmente las papeletas. De ser así, se trata de una violación de la ley estatal.

Los abogados de Hobbs hicieron todo lo posible por desacreditar y menospreciar la demanda de Lake. Pero sus argumentos eran una mezcla de contradicciones poco convincentes y refutaciones superficiales de “no hay pruebas”.

Guerra contra las máquinas: Muchos esperaban que Kari Lake se diera por vencida y abandonara esta lucha, pero está demostrando estar a la altura de la contienda. Su demanda está sacando a la luz importantes inconsistencias en las máquinas de votación. Hubo problemas de tabulación en 132 centros de votación distintos, la inmensa mayoría de ellos en bastiones republicanos.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió:

¡Estos “accidentes” siempre favorecen a los demócratas! ¡Esta gente está cometiendo traición contra esta nación! Y se están saliendo con la suya. Parece que Joe Biden volverá a presentarse. Y probablemente ganará si no se deshacen de las máquinas. (...) Deben llegar al punto de revisar las máquinas.

Se necesitará mucho para vencer la corrupción en este país. Para saber más, lea el artículo del Sr. Flurry ["isto para la guerra"](#).